
 

RM Schwitters fragte nach, ob die Eisskulpturen dieses Jahr früher abgeräumt wurden, als in 

den vergangenen Jahren. 

 

Es wurde darauf hingewiesen, dass es in diesem Jahr wärmer war als in den vergangenen 

und aufgrund dessen die Eisskulpturen früher zu Bruch gegangen sind. 

 

BM Böhling teilt dem Ausschuss mit, dass am 14.02.2017 sich ein Mühlenverein Accum mit 

8 Mitgliedern gegründet hat. Der Betrieb der Mühle und Mühlenscheune ist somit für die 

Zukunft gesichert. Eine Vereinbarung zwischen dem Arbeitskreis Accumer-Mühle und der 

Stadt ist in Arbeit. Über weiteres wird in der nächsten Sitzung berichtet. 

 


